

*Présidence*

Lundi 7 novembre 2022

## COMMUNIQUÉ

### **Incendie de la grande case du Sénat coutumier**

Le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie condamne avec la plus grande fermeté l'incendie criminel de la grande case du Sénat coutumier perpétré le samedi 5 novembre en soirée, à Nouméa.

C'est la quatrième fois que cet édifice est incendié depuis les années 2000 et la deuxième fois depuis août 2020. Rien ne peut justifier un tel harcèlement contre une institution coutumière de premier plan, ni même contre toute autre institution du pays.

Cet acte porte atteinte au Sénat coutumier, au symbole qu'il représente, mais aussi au travail de toutes les personnes qui se sont investies dans la reconstruction de la grande case après l'incendie du 8 août 2020. Le président rappelle que cette case avait été reconstruite avec le concours des jeunes de la direction de la Protection judiciaire de l'enfance et de la jeunesse (DPJAJ). Il tient à témoigner son soutien à l'ensemble des membres du Sénat coutumier, des chefferies et des aires coutumières touchés par cette destruction volontaire.

Le président du gouvernement demande le plus grand sérieux dans l'instruction et la plus grande fermeté dans les sanctions, qui devront être prises à la suite de cet événement.

\* \*  
\*